



Rencontre BD : un duo père-fille pour sensibiliser à l'environnement

Un auteur de bande dessinée et sa fille sont les héros de l'album "Les Sauvages" paru cette année aux éditions samedi 3 février 2024.

Publié le 21 décembre 2023

Un duo père-fille pour sensibiliser à l'environnement

Lui, Julien Frey, est auteur de BD. En 2019, il est le papa d'une jeune fille de 10 ans, Joanne, préoccupée par l'environnement, la disparition des éléphants ou celle des orangs-outans à cause de la culture de l'huile de palme, de la déforestation, du braconnage ou de l'exploitation minière. Il n'en faut pas moins à ce papa pour vouloir emmener sa fille au bout du monde. Réaliser un rêve avant qu'elle ne soit trop grande : voir des animaux en voie de disparition.

Début 2020, les voilà partis aux côtés de 2 biologistes-chercheurs pour une expédition scientifique dans le sud de Sumatra. Joanne va apprendre à prélever l'ADN des animaux et la raison de la taille, plus modeste, des éléphants de Sumatra qui n'ont pas pour autant des oreilles riquiqui. Ils vont observer des serpents-lianes, des gibbons ou des poissons-grenouilles, des raies mantas et des dragons sur l'île de Komodo. L'aventure se terminera en pleine crise sanitaire menant le monde au confinement.

Ce voyage est devenu une bande dessinée, presque un document scientifique, illustrée par Nadar, et fait écho aux préoccupations environnementales actuelles en offrant un autre regard sur la vie animale. Les Sauvages, c'est aussi un récit intime sur la relation père-fille et les questionnements d'un papa sur son rôle. La rencontre a vocation à partager un témoignage et s'articulera autour de la projection de planches de BD. Elle sera animée par Yoann Debais, passionné de BD et créateur du compte Instagram L'ivresse des Bulles.

Samedi 3 février à 16h, Poitiers, médiathèque François-Mitterrand

